

# Skate parc temporaire à l'ancien arsenal

Dans le cadre des deux semaines d'animations « Carpe Diem les Bains », une piste de skate mais aussi de rollers et trottinettes a été installée dans l'ancien arsenal des pompiers au quai Verboeckhoven.

Du mercredi au samedi de 14 h à 20 h, la maison des jeunes accueille gratuitement les plus de 12 ans. Mercredi dernier, la dizaine de jeunes a déjà bénéficié des conseils des pros, Boris et Bryan recommandés par la maison des jeunes Mazure.

14 de Journal. Comme pour les autres animations, les inscriptions sont vivement souhaitées sur le site. Pour cette première se-



Les premiers usagers de la piste de skate de Warreton

maine d'activités, vingt-cinq jeunes sont déjà inscrits dont quinze l'étaient pour le jeu

de piste de ce mercredi après-midi. Ces animations de fin de vacances sont soutenues

par la FWB et par la province de Hainaut. Attention aux automobilistes, pendant les

après-midi, la rue longeant le quai Verboeckhoven est coupée à la circulation. ■ E.D.



CE CM

NO 31  
CE CM

SUPPLÉMENT À VOTRE JOURNAL DU MARDI 25 AOÛT 2020